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Jean 12, 24 Jésus dit : … à moins qu'un grain de blé ne tombe en terre et ne meure, il ne reste qu'un simple grain. 
Mais s'il meurt, il produit beaucoup de fruits.  

Mourir et naitre, devenir et disparaitre, … Jésus prépare les siens à la mort. A sa mort, mais aussi à la mort en gé-
néral. Il y a la mort au moment d’un décès, mais il y a aussi tous ces morts qu’on peut subir au quotidien : une rup-
ture d’une relation, se rendre compte qu’on n’est plus un enfant, une vie qui change après une maladie ou un acci-
dent, s’orienter autrement dans la formation ou dans le travail … Notre vie accumule des moments où nous devons 
apprendre à lâcher prise.  

Jésus nous invite à voir les fins de nos vies, mais de voir aussi tout ce qui reste, tout ce qu’on a semé et qui portera 
fruit. Il nous invite à voir au delà de la fin de quelque chose, et de découvrir les nouveaux départs, une vie autre. 
Ce ne sera pas sans larmes, sans regrets, sans deuil, mais ce sera possible dans la confiance que Dieu nous ac-
compagne sans fin, et nous permet de nous relever. Cette vie autre sera possible grâce à la confiance donnée par 
Dieu qui nous accompagne et nous permet de nous relever. 

La nature nous aide à nous en faire une idée. En hiver les fleurs et les feuilles disparaissent devant nos yeux, mais 
nous découvrons avec plaisir le réveil de la nature au moment du printemps. C’est un pense-bête qui nous rappelle 
que Dieu ne lâche pas ce qui disparait devant nos yeux, mais que la vie con-
tinue grâce à lui.  

C’est pourquoi nous vous invitons à  SEMER L'ESPOIR 

Nous vous invitons à poser un signe d'espoir et de confiance. Jésus parle du 
grain de blé qui doit d'abord mourir pour qu'une nouvelle vie puisse naître. 
Dans ce sens, nous invitons tout le monde à semer du blé dans de petits réci-
pients et à observer sa croissance. 

Semer de l'herbe à Pâques est une tradition qui a des racines européennes, 
notamment en Pologne. La verdure qui pousse symbolise la nouvelle vie qui 
commence à Pâques. L'histoire de Pâques décrit des contrastes profonds : 
du moment le plus sombre de la crucifixion le Vendredi saint, à la résurrection 
éclatante de la nuit de Pâques. La résurrection de Jésus est le symbole de 
l'espoir, de l'amour du prochain, d'un nouveau départ, de l'encouragement, 
de la communauté, de l'avenir et de la confiance. 

Comment faire ? 

Commence environ 10 jours avant Pâques et fais tremper les grains de blé dans l'eau pendant quelques heures, 
de préférence une nuit, avant de les semer, afin qu'ils puissent bien s'imprégner d'eau. Mets de la terre dans un 
bac de ton choix (pas trop plat, sinon il se dessèche très vite) et recouvre-le avec les grains de blé. Le semis se fait 
à plat, c'est-à-dire que les graines ne doivent être que légèrement recouvertes de terre. S'il y a encore des graines 
à la surface après le tassement, ce n'est pas grave. Au bout de quelques jours, tu découvriras les premiers germes 
fragiles. 

Les bacs à graines doivent être placés dans un endroit lumineux et avoir une température moyenne de 15 à 20°C. 
Il faut veiller à ce que la terre soit toujours légèrement humide. L'humidité stagnante entraîne rapidement la forma-
tion de moisissures. 

Merci d’apporter votre pot avec les jeunes pousse au culte de Pâques le 20 avril. Si besoin nous pouvons vous 
donner des graines lors des cultes qui précèdent. Vous pouvez également venir avec un pot avec des fleurs ou 
d’autres graines.  

Avec tout cela nous allons former une chaîne d’espérance lors du culte de Pâques …, un signe que la vie l’emporte 
sur la mort.  
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MÉDITATION DE LA PASTEURE 

« Examinez toutes choses, gardez ce qui est bon (1Thessaloniciens 5,21) 

 

 

Eglise Protestante Unie de 

Levallois-Clichy 

81, Rue Anatole France  

92300 Levallois 

 

Pasteure 
Christina WEINHOLD 
christina.weinhold@epudf.org 
Tel: 06 10 13 27 43  
 
Temple  
01 47 57 76 92 
levallois-clichy@epudf.org 
https://levallois-clichy.epudf.org/ 

 

Président du Conseil presbytéral 
Jean-Jacques DIJOUX 
jean-jacques.dijoux@epurp.fr 
Tel: 06 84 24 37 46 
 
Trésorier 
Stéphane LECOMTE 
tresorerieepulevallois@yahoo.com 
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CULTE TÉLÉVISÉ DEPUIS LEVALLOIS 
DIMANCHE 22 JUIN 2025 

C’est le scoop de l’année !  

 

Notre culte sera retransmis en direct sur France 2 

le dimanche 22 juin.  

 

Il y a 70 ans, le premier culte télévisé c’était au temple 

de Levallois. C’est pourquoi Présence Protestante 

s’invite de nouveau chez nous. Certains d’entre nous se 

souviennent peut-être encore de la dernière fois, il y a 10 ans.  

 

C’est du direct, mais rien n’est laissé au hasard. Tout cela doit se préparer bien précisément dans les semaines 

à venir. Et surtout, il faut absolument que l'assemblée soit au rendez-vous. 

 

Détails pratiques 

Attention, le rendez vous sera tôt.  La retransmission sur France 2 commence à 10h pile et durera 30 minutes. 

Le culte a lieu à 10h, cependant pour être sûr que tout le monde soit là et bien instruit, nous devons tous être 

présents à 9h !  

Si vous venez en voiture, il faudra vous garer à l’extérieur car le parking du temple sera indisponible. 

Alors nous comptons sur vous pour ce défi de représenter la communauté de Levallois-Clichy et de rayonner au 

delà de notre périmètre. Aussi nous serons filmés déjà dans les semaines à venir, pour présenter nos activités 

dans un petit film avant le début du culte. Une belle occasion pour témoigner de notre engagement.  

 

Le Conseil presbytéral 

EN ROUTE VERS PÂQUES 
A VOS AGENDAS  
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VISITE DE L’ÉGLISE SAINT-LOUIS DE VINCENNES 
JEUDI 1er MAI 2025  

Notre temple à Levallois a été inauguré en 1912 en style Art Nouveau.  

  

Il se trouve qu’à Vincennes (22, rue Fays) il y a une église - l’église St Louis - qui a ouvert ses 

portes la même année, aussi fortement influencée par l’Art Déco. Elle contient nombre 

d’œuvres d’artistes, issus des mouvements Nabi et Art Déco, soucieux de s’inscrire dans des 

techniques oubliées et ici renouvelées : fresques de Maurice Denis et de Henri Marret, céra-

miques de Maurice Dhomme, ferronneries de Raymond Subes, sculptures de Carlo Sarra-

bezolles et Armand Boutrolle, des œuvres uniques récemment complétées par un orgue conçu 

par le facteur Denis Lacorre. 
 

Monsieur Dominique Picard, engagé dans cette église et dans l’oecuménisme, nous propose 

une visite guidée, le jeudi 1er mai.  
 

L’idée serait de partir ensemble du temple de Levallois en voiture (ou alors en transport en 

commun) à 14h pour une visite guidée à 15h sur place.  
 

Pour les détails il me faudrait savoir qui serait intéressé.  
 

Merci de vous manifester auprès de :  

Christina Weinhold, 06 10 13 27 43 christina.weinhold@epudf.org  

mailto:christina.weinhold@epudf.org
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NOUVEAUX LIVRETS LITURGIQUES 
ILS SONT ARRIVÉS  ! 

« IL N’Y A PAS DE GRAND 

CHANGEMENT (…) ,  

L’ESSENTIEL EST DE 

NOUS RETROUVER 

POUR PRIER ENSEMBLE 

ET NOUS METTRE À  

L’ÉCOUTE DU MESSAGE 

BIBLIQUE » 

Les nouveaux livrets liturgiques sont arrivés. 

Vous l’avez remarqué. La commission pour la  liturgie a travaillé et nous propose de nou-

veaux livrets de liturgie. De nouveaux spontanés sont proposés mais aussi quelques petits 

changements dans le déroulement.  Lesquels ?  
 

1) Il n’y a plus de chant spontané entre l’étape A L’ÉCOUTE DE LA VOLONTÉ DE DIEU et 

la  RECONNAISSANCE DE NOS LIMITES. Souvent la volonté se résume à un simple verset 

biblique, reprise ensuite dans la prière de repentance. Pour ne pas perdre le fil et avoir plus 

de fluidité, il nous semblait plus logique de ne pas placer un chant entre les deux.  
 

2) La Cène devient la plus rapprochée possible de la prédication. La parole annoncée 

(prédication) et la parole vécue (la Cène) sont le prolongement l’une de l’autre et nous avons 

estimé que mettre les annonces et les offrandes entre les deux interrompait trop cette dyna-

mique spirituelle. Le maillon entre ces deux moments clés du culte c’est la confession de foi, 

il se suffit à lui-même. C’est la communauté de croyants qui s’exprime suite à l’écoute de la 

parole biblique et qui se présente ensemble à la Cène.  
 

3) Par conséquent les annonces concernant les activités de l’église se retrouvent mieux à la 

fin du culte, comme perspective pour d’autres occasions de prolonger la communion. Les 

annonces de personnes à porter dans la prière peuvent se placer avant la prière d’intercession.  
 

4) L’offrande : Nous avons un temps envisagé d’avancer l’offrande dans la première partie du 

culte, pour lui donner une place plus spirituelle. Nous arrivons dans une attitude de prière, et 

avec ce que nous avons à partager. Nous avons vite remarqué que cela créait des incompré-

hensions et ne passait pas bien. Nous l’avons ensuite rétablie avec les annonces, donc plutôt 

vers la fin du culte.  
 

5) Nous avons réécrit certaines présentations des étapes de la liturgie. Le souci reste le 

même qu’auparavant : être pédagogue pour que, toute personne qui assiste au culte, y com-

pris celle qui y assiste pour la première fois puisse suivre et comprendre ce qui se passe.  
 

A part cela, pas de grand changement et rien n’est définitivement entériné. L’essentiel est de 

nous retrouver pour prier ensemble et de nous mettre à l’écoute du message biblique. Dans 

ce sens, nous restons à l’écoute de vos observations et de vos remarques.  
 

Christina Weinhold, Véronique Delaune- Graber,  
Marc Tenneroni, Michel Aunay , Nicolas Beaude 

 

CULTE AUTREMENT 

DIMANCHE 18 MAI 

10h30 : Culte thématique et poétique  

Marie - qui est-ce ?  

Avec la présence de la paroisse d'Ermont-Taverny  

Avec Ecole biblique 

Suivi d’un repas partagé 
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NOTRE CHORALE 
LA SUITE 

Lors de la Retraite du CP en octobre 2024, plusieurs 

d'entre nous s'interrogeaient sur comment faire grandir 

l'interculturel et l'intergénérationnel. L'interculturel, comme 

processus de rencontres et d'enrichissement réciproque, 

se vit désormais concrètement grâce à la Chorale récem-

ment mise en place dans notre paroisse. Notre première 

rencontre a eu lieu le 8 mars, rassemblant plus de vingt 

choristes, fortement motivés par le sens de l’organisation 

la disponibilité et par la détermination l'enthousiasme con-

tagieux de Dominique et par la détermination de Véronique 

et Marie-Charlotte.  
 

C'est donc une chorale intergénérationnelle (de 15 à plus 

de 80 ans) et interculturelle qui accueille également des 

personnes qui ne fréquentent pas la paroisse (tel est le cas 

de notre nouvelle amie de chœur : Sophie, à qui nous sou-

haitons la bienvenue). Les répétitions ont lieu 2 fois par 

mois le samedi de 14h30 à 16 h ; le programme est varié, 

proposé par David Suzanne, notre chef de chœur, qui est 

aussi étudiant à l'IPT. David propose à chaque choriste de 

lui faire part de ses souhaits ; pour l'instant, nous 

travaillons des chants suggérés par David, plus tard, nous 

pourrons élargir le répertoire avec les propositions reçues.  
 

Nous remercions chaleureusement chacune des 

personnes qui a rejoint la Chorale et, bien sûr, David qui, 

soulignons-le, invite toute personne désireuse de chanter à 

nous rejoindre. Pas besoin d'être 1er prix de 

Conservatoire, avoir envie de chanter est nécessaire et 

suffisant. Comme "Chanter c'est prier deux fois", vous 

joindre à la Chorale vous donnera deux fois plus de joie 

intérieure.  
 

Les prochaines répétitions auront lieu les 5 et 29 avril, le 

26 avril , 3 et 17 mai, 7 et 21 juin.  

 

Véronique Delaune Graber   

Dominique Attias 

 

DES NOUVELLES DE L’AOPE 

 

Dans le cadre de la recherche de fonds pour la rénovation de l’orgue, l’AOPE s’est 

rapprochée de la Fondation du Protestantisme et de la Fondation Martin Bucer qui 

sont habilitées à recevoir des dons et des libéralités (legs, donation et assurance-vie). 
 

Si vous êtes assujetti à l’impôt sur le revenu (IR), votre don vous permet de bénéfi-

cier d’une réduction d’impôt de 66 % du montant du don, dans la limite de 20 % du 

revenu imposable. Si vous êtes assujetti à l’impôt sur la fortune immobilière (IFI), 

vous pouvez bénéficier d’une réduction d’impôt de 75 % du montant du don, dans 

la limite de 50 000 €. 
 

Les entreprises soumises à l’impôt sur les sociétés (IS) peuvent bénéficier 

d’une réduction d’impôt de 60 % du montant du don, dans la limite de 20 000 € ou 

de 5 ‰ du chiffre d’affaires. 
 

Vous pouvez faire un don directement sur le site de la fondation :   

https://donner.fondationduprotestantisme.org/Martin-Bucer/~mon-don 
 

Par avance nous vous en sommes reconnaissants. 
  

Marc Tenneroni 
Président de l’AOPE 

https://donner.fondationduprotestantisme.org/Martin-Bucer/~mon-don
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LE BILLET DU TRÉSORIER  
AVRIL 2025 

Notre temple avec sa charpente en coque de bateau inversé, navigue tant bien que mal, et il a toujours besoin 
de vous ! 

Lors de notre dernière AG en mars 2025, nous avons communiqué sur notre mauvaise année 2024 avec 25 000 
euros de déficit, en dépit de votre générosité. 

Cette année 2025 démarre trop doucement au niveau de nos recettes, alors que nous avons engagé les investis-
sements indispensables pour le chauffage au gaz du temple. Cela nous préoccupe sérieusement. 

Voilà pourquoi votre contribution financière est essentielle, par virement occasionnel ou régulier, par le QR 
code de notre site internet, ou par chèque à nous déposer. 

Nous mettrons en service prochainement le panier connecté, pour faciliter les dons avec une carte de crédit lors 
des cultes. 

Merci d’avance et joyeuses fêtes de Pâques. 

Don par virement: 

IBAN : FR76 3000 3038 7000 0503 1752 006 - BIC : SOGEFRPP 

Don par carte bancaire via notre site : https://epudf-levallois-clichy.s2.yapla.com 

 

Stéphane Lecomte 

Trésorier 

CHAUFFAGE : Les travaux avancent 

https://epudf-levallois-clichy.s2.yapla.com
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JOURNÉE PAROISSIALE AVEC SUPER LOTO 
DIMANCHE  15 JUIN 

Réservez vos agendas ! 

Nous avons le plaisir de vous inviter à notre Journée 

paroissiale qui se déroulera le 15 juin à partir de 12h. 

Au programme  

10h30 : Culte pour tous les âges 
 

12h -14h : Déjeuner paroissial,  avec jeux et animations 

pour les enfants et bien sûr, un délicieux barbecue 

pour passer un moment convivial ensemble. L'occasion 

pour se retrouver, s'amuser et partager un repas festif.  
 

15h - 19h : Super loto festif - ouvert à tous les publics, 

sur réservation. 

Venez nombreux avec vos sourires et votre bonne humeur !  

 

Informations pratiques 

Le déjeuner paroissial aura lieu dans la cour, merci de 

bien vouloir prendre vos dispositions pour vous garer à 

l’extérieur ce jour-là. 

Un barbecue sera proposé, néanmoins nous vous 

remercions de bien vouloir participer au repas en 

apportant de quoi se restaurer. 

Le Super Loto aura lieu dans les salles du Foyer, 

il débutera à 15h00. Les places seront limitées à 80,   

il est recommandé de réserver. 

Tickets d’entrée : Adultes 3 € - Enfants 1,5 € 

1 Carton : 4€ / 3 cartons :10€ / 6 cartons : 20€ 

Réservations auprès de : 

Aline Delobel 07 49 95 68 83 

Christina Weinhold 06 10 13 27 43 

Email: entraideprotestantelevallois@gmail.com 

Nous recherchons des lots pour le Super Loto,  (bons 

d’achats, cartes-cadeaux, coffrets cadeaux, épicerie 

pour panier gourmand, appareils électroniques ou 

électroménagers neufs, billets de musée, tickets de 

cinémas, de parc d’attraction...ou tout autre !)  

Contact: Jean-Jacques Dijoux 06 84 24 37 46 

Email: jean-jacques.dijoux@epurp.fr 

D’avance merci de votre aide !                          

                                 
                               Le Conseil presbytéral 

                           Et l’équipe de l’Entraide 
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Le festival du Film chrétien, Bois Colombes, cherche un/une protestant cinéphile.  

Depuis 1985, pendant un week-end de janvier, à l’occasion de la semaine de prière pour l’unité des chrétiens (entre les 18 et 

25 janvier), les communautés catholique et protestante d’Asnières Bois-Colombes organisent le festival. Elles ont créé une 

association culturelle à cet effet.  

 

Le festival s’adresse à chacun et chacune quelles que soient ses croyances, non-croyances ou convictions. Tout le monde 

est accueilli sans conditions. L’entrée au festival est libre et gratuite. Le cinéma est un formidable poste d’observation de la 

condition humaine. Les films proposés ne sont pas nécessairement des films chrétiens, mais des films choisis en fonction de 

leur qualité humaine, éthique et esthétique, leur capacité à susciter une réflexion et offrir un espace d’échanges en rapport 

avec le thème choisi.  

 

Le festival est une proposition de chrétiens engagés dans la vie sociale de leur quartier pour dialoguer avec toute la société. 

Il cherche aussi à manifester notre solidarité envers une association locale en lien avec le thème. 

En 2025 le festival avait comme thème : Sportez-vous bien !  

 

En but d’organiser l’édition 2026 le bureau cherche des protestants qui veulent bien les rejoindre. La charge de travail se 

résume à  trois réunions et le week-end du festival.  

 

Contact: Christine Jourdain : christine1.jourdain@free.fr  

ACCOMPAGNEMENT DE CHERCHEURS D’EMPLOI 
ASSOCIATION ACE 

Vous êtes en recherche ? Ne restez pas seul ! Les conseillers 

de l’ACE sont disponibles pour vous accompagner individuelle-

ment et bénévolement. 

 

Notre mission 

Accompagner et soutenir le chercheur d'emploi pour qu'il 

trouve le plus rapidement possible un travail qui lui convienne. 

 

L’Association d’Accompagnement de Chercheurs d’Emploi 

(ACE) s’est créée il y a plus de 20 ans, à l’initiative des pa-

roisses protestantes de l’Ouest parisien, pour rompre cet isole-

ment et proposer une écoute et une démarche de reprise de 

confiance en soi, d’élaboration d’un projet, de perfectionnement des outils, de simulation d’entretien...  

 

Parce que nous croyons qu’une écoute bienveillante, professionnelle et chaleureuse qui saura mobiliser les forces positives de 

chacun est indispensable pour affronter la recherche d’emploi. Petit à petit, la confiance installée, le demandeur d’emploi suivi 

par l’ACE, retrouve des atouts, points d’appui en soi pour reprendre énergie et confiance. Parce que la recherche d’un emploi a 

beaucoup évolué, il faut adapter son discours et ses outils en permanence.  

 

Nos valeurs 

Ouverture et accueil : ouverture et accueil de chacun sans exclusion. L'association est non confessionnelle, ouverte à tous  

Professionnalisme : accompagnement dans la durée par des conseillers expérimentés. 

Respect : œuvrer dans un esprit ouvert, responsable et chaleureux. Respect de la confidentialité de toute information recueillie 

au cours de l'accompagnement 

 

Entretiens individuels gratuits sur RV : au 01 45 72 09 54 les mardi et jeudi matin (9h30 à 12h)  

Pour les personnes accompagnées, des ateliers sont proposés : conversation anglaise, pitch, coaching, sophrologie …  

Au 56 avenue de la Grande Armée 

Parlez-en autour de vous ! Nous avons de la disponibilité pour vous recevoir et vous accompagner ! 

 
                                                                                                                             

L’équipe A C E  
L’ACE: https://www.chercheurs-emploi.org/    
LinkedIn : Accompagnement de Chercheurs d’Emploi 

FESTIVAL DU FILM CHRÉTIEN DE BOIS-COLOMBES 
RECHERCHE DE VOLONTAIRES CINÉPHILES 

mailto:christine1.jourdain@free.fr
https://www.chercheurs-emploi.org/
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PORTRAIT D’EMILIE ET GEOFFROY 
ANIMATEURS DU GROUPE  «PASSERELLE » 

Nous sommes les parents de 3 enfants (Corentin, 9 ans ; Tristan, 7 ans 

et Clara, 3 ans) qui fréquentent l'école et l'éveil biblique.  

Nous sommes un couple mixte (Geoffroy, catholique, Emilie, protes-

tante), et faisons partie du groupe de foyers interconfessionnels animé 

par Christina (et le curé de la paroisse et St Justin).  

J'ai un très bon souvenir de mon année de passerelle, riche en termes 

d'ouverture et de dialogue interreligieux.  

Nous souhaitions nous engager auprès des jeunes, dans une logique de 

transmission mais aussi d'approfondissement des textes et de notre foi. 

C'est pourquoi nous nous sommes proposés pour assumer l'animation 

du groupe des Passerelles (à tour de rôle). 

Nous poursuivons le projet pédagogique de Tiziana autour de l'histoire 

de l'art, mettant en regard des textes (plutôt de l'ancien testament) avec 

des peintures, notamment de Chagall.  

Nous souhaitons également initier une ouverture vers d'autres religions, notamment avec une visite de la mosquée de Leval-

lois prévue en avril. 

Emilie et Geoffroy FAUCHIER-MAGNAN 

RETOUR EN IMAGES...  

Visite de la Mosquée avec les jeunes du KT et passerelle - 6 avril 2025 Baptême de Yasmine - 30 mars 2025 

Concert AOPE - 30 mars 2025 Concert AOPE - La famille Bach - 27 mars 2025 
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ÉCHOS DES ASSEMBLÉES 2025 
AG ENTRAIDE - DIMANCHE 23 MARS 2025 (1/2) 

 EXTRAIT DU RAPPORT MORAL DE L’ENTRAIDE  
 

« Chers membres de l’Entraide, chers sympathisants,  

C’est un grand plaisir de vous retrouver ce matin pour l’assem-

blée générale du service d’entraide de notre église locale de 

Levallois-Clichy.  
 

Quelques mots sur la carte d’identité de l’Entraide :  c’est le 

service social de l’église auprès des personnes démunies et en 

difficulté; c’est un témoignage de solidarité et de fraternité au 

sein de la communauté protestante et au-delà. Celle-ci est en-

racinée dans la vie de l’église pour que la  parole et la foi se 

manifestent dans les actes 
 

Avant de commencer, je souhaite tout d’abord vous remercier 

chers bénévoles, du fond du cœur. Vous êtes nombreux à vous 

mobiliser au quotidien pour être « au service » des plus fra-

giles. Nous verrons dans les statistiques de valorisation du 

bénévolat combien votre engagement est important. Grâce à 

vous l’Entraide est en capacité d’assurer sereinement ses mis-

sions, grâce à vous l’entraide est une véritable oasis de frater-

nité. Mes remerciements particuliers vont aux administrateurs 

de l’entraide, Constance, Françoise, Géraldine, Pierre, Jean-

Jacques, ainsi qu’à notre pasteure Christina. Un merci particu-

lier également à Véronique.   
 

Parlons de l’année écoulée. 

Nous pouvons avoir un regard rétrospectif sur 2024 et relire les 

derniers mois avec grande tristesse, avec colère, car notre 

sœur Nambi a été arrachée à la vie beaucoup trop tôt. J’aime-

rai lui rendre hommage aujourd’hui pour tout ce qu’elle a été et 

tout ce qu’elle nous a apporté et bien au-delà. C’est une grâce 

d’avoir pu cheminer avec elle toute ces années, le vide qu’elle 

laisse est grand. Mais par-delà nos larmes, nous pouvons aus-

si regarder notre monde et notre quotidien avec une certaine 

espérance. Car ce sont les situations de fragilité qui nous révè-

lent combien la vie est plus forte, combien il est important de 

garder au cœur cette maxime que l’on retrouve dans la Règle 

de la communauté des Diaconesses de Reuilly : « Soyez le ciel 

pour vos contemporains ». 
  

En France, 4 événements ont marqué l'année 2024: les jeux 

olympiques, la réouverture de la cathédrale Notre-Dame de 

Paris, le lancement de la fusée Ariane et l’inscription du droit à 

l’IVG dans la constitution. Mais il y en  a un qui est passé sous 

silence : le taux de pauvreté en France  qui a augmenté d’1,5 

point en 2024, soit 1,4 million de pauvres en plus en 20 ans. 

Soit 8% de la population, en 2002 ce taux s’établissait à 6,5%. 
 

Les dispositifs de protection sociale servent normalement à 

contenir la pauvreté, à réduire la fameuse « fracture sociale » 

mais ils semblent désormais en panne pour certains. On cons-

tate que les bénéficiaires sont attaqués de toutes parts. Traités 

à l’envi de fainéants ou fraudeurs. Et pourtant l’aide et l’action 

sociales en France représentent seulement 10 % de l’en-

semble des dépenses de protection sociale.  
 

La conséquence est sans appel: le non-recours aux droits et 

aux prestations ne cesse de progresser et la crise sociale s’ag-

grave. Les associations, dont l’Entraide, représentent donc ce 

« coin de ciel » pour ceux qui n’ont pas de problèmes de fin de 

mois, car malheureusement dès le 1er jour du mois, ils n’ont 

déjà rien. Oui, la solidarité recule en France, et ce sont les per-

sonnes les plus vulnérables qui en pâtissent: les femmes, les 

jeunes enfants, les familles monoparentales, les personnes 

migrantes… 
 

Vivre en région parisienne lorsque l’on est pauvre ou sans res-

sources, c’est juste l’enfer. Et cet enfer n’est pas une fatalité. 

Pour reprendre la charte de la Fédération des Entraides Pro-

testantes - FEP : « Ce sont des signes manifestes et doulou-
reux d’un ordre culturel, social et économique qui ne laisse que 
peu de place aux êtres fragiles et vulnérables ».  
 

Comment y remédier à notre petite échelle ? Il nous faut agir 

pour rendre concrète et immédiate la solidarité.  
 

Plus concrètement, il s’est agi pour nous en 2024 :  

 d’accueillir, sans conditions, en lien avec le projet de vie de 

l’église 

 d’accompagner localement les personnes en difficulté et les 

aider à retrouver dignité et autonomie 

 de partager avec l’autre et vivre la dimension spirituelle de 

l’engagement 
 

En ces temps difficiles pour beaucoup de nos sœurs et frères, 

d’ici ou d’ailleurs, l’entraide a eu à cœur en 2024 de faire recu-

ler exclusions et précarités, de sensibiliser aux enjeux socié-

taux et environnementaux, pour que l’espérance d’un monde 

meilleur, pour chacune et chacun, soit à la fois concrète et par-

tagée.  

 
 

Aline DELOBEL 

Présidente de l’Entraide  
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RAPPORT D’ACTIVITÉ 2024 DE L’ENTRAIDE 

Le vestiaire, activité phare de l’Entraide permet d’habiller 

gratuitement, de fournir des produits d’hygiène et d’orienter les 

personnes précaires. Il a connu une augmentation substantielle 

du nombre de familles  (+13% dont 67 nouvelles familles), et 

du nombre de visites (+30%). 349 personnes ont été habillées, 

contre 269 en 2023 ; la plupart des familles habillées viennent 

entre 1 et 3 fois. On note une augmentation importante du 

nombre de femmes, d’enfants de la tranche de 2 à 10 ans, et 

des adolescents. Les 2/3 des familles viennent de Levallois et 

Clichy, comme les années précédentes, mais ce phénomène 

de proximité s’est accentué en 2024. Les autres provenances 

sont Paris et les communes limitrophes du 92 (Nanterre, Colombes, 

Asnières ou Puteaux). 

De nombreuses familles se sont présentées spontanément car 

le bouche à oreille fonctionne bien, cependant l’essentiel des 

recommandations émane du Secours Catholique, du CASP et 

du CCAS de Levallois. 

Autres actualités du vestiaire : Participation à l’enquête nationale 

INSEE sur les sans-abris en avril, distribution de fournitures 

scolaires aux familles avec enfants en septembre ; 41 enfants 

accueillis pour l’arbre de noël du vestiaire en décembre.  

Aide aux démarches : nous avons accompagné 36 personnes 

dans leurs démarches. L’accès au logement, à un logement 

décent reste la principale problématique (61%). Vient ensuite 

la question de l’illectronisme et la fracture numérique (14%). Il 

nous faut remettre de l’humain dans nos services publics. Les 

personnes reçues nous sollicitent entre autres, pour la disponi-

bilité et le temps d’écoute qui leur est consacré.  

L’aide financière, notamment sous forme de chèques-services 

a été mise en place en 2023 et commence  à trouver son 

public. Elle est principalement dédiée aux familles avec en-

fants et aux personnes sdf ou sans ressources. 51 familles 

en ont bénéficié. Les problématiques sont diverses, le 

logement reste la première préoccupation, suivi de la précarité 

alimentaire qui devient prégnante. Elle frappe particulièrement 

les familles précaires sur notre territoire local, notamment en 

raison de la faible offre en termes d’épicerie sociale à Levallois. 

Les ventes solidaires : La boutique solidaire est désormais un 

lieu familier qui a trouvé son public, qui est divers et de tous 

âges; celle-ci elle est ouverte 2 demi-journées par semaines, 

hors vacances scolaires, le bilan est très positif. 4 braderies 

ont été organisées - en janvier, mars, mai et juillet- dont 2 en 

liens avec la paroisse, ainsi que des « Ventes promo » en 

septembre. Pour 2025, les ventes de septembre seront rem-

placées par une braderie prévue les 12-13 septembre.  

La collecte et le tri: L’accueil vestiaire et les ventes solidaires 

sont nourries par la collecte et le tri. Le conteneur de l’entraide 

est vidé 3 fois par semaine, quasiment toute l’année ; ce sont 

près de 20 tonnes de vêtements qui sont triés/an.  

La formation et sensibilisation aux enjeux environnementaux : 

L’entraide a accueilli 32 jeunes (collégiens, lycéens, étudiants, 

en insertion professionnelle) pour des stages d’observation. 

Nous avons également organisé 2 ateliers de sensibilisation 

aux déchets textiles en lien avec le collège Saint-Justin de 

Levallois. L’Entraide a aussi participé à « Ecoville », évène-

ment dédié au développement durable à Levallois en sep-

tembre, en proposant une animation pour former aux bons 

gestes de tri du textile. 

Les activités conviviales : L’une des formes par excellence du 

partage dans la bible, ce sont les repas. À l’Entraide nous 

l’avons bien compris, toutes les occasions sont bonnes pour 

faire ripaille ! Il y a beaucoup de joie à donner, mais également 

à recevoir et à partager. Cela a été une joie d’organiser le di-

ner annuel des bénévoles de l’Entraide en janvier, deux repas 

du CASP - juin et novembre - animés par l’association Allodo 

et la chorale Chœur léger que nous remercions vivement, les 

repas partagés mensuels, ainsi que le beau marché de Noël 

en décembre. 

Les partenariats et soutien aux associations : L’Entraide a 

poursuivi ses partenariats en 2024 avec la ville de Levallois 

(CCAS, CESEL, Services Associations et Développement 

durable), la FEP (Fédération de l’Entraide Protestante), le 

CASP (Centre d’Action Sociale Protestant), le Collectif 

Citoyens Fraternels du 92, la Mission Locale Rives de Seine, 

et l’Agence du Don en Nature. L’aide aux associations s’est 

poursuivie par des dons de vêtements et des subventions aux 

associations caritatives et œuvres protestantes. L’Entraide a 

également contribué pour les situations de sinistres à Mayotte 

et au Liban. 

Réflexion et partage : Diverses activités nous ont permis de 

réfléchir au sens de nos actions notamment : l’animation d’un 

culte de l’Entraide en avril sur le thème du vêtement, une 

rencontre-débat en juin sur la manière de cohabiter avec le 

vivant avec Agnès Sinaï, Directrice de l’Institut Momentum, 

Freddie-Jeanne Richard Directrice de recherche à l’Inrae et 

Corinne Bitaud, Chargée d’écologie au sein de l’EPUdF. Les 

journées de retraite du Comité et du CP en septembre et en 

octobre ont été aussi l’occasion d’un temps de pause et de 

ressourcement apprécié. Remerciements aux familles Oberto 

et Lecomte d’avoir été nos hôtes chaleureux. 

Actualités 2025 et projets futurs : Un groupe de travail a été 

mis en place afin d’écrire l’histoire de l’Entraide, de sa création 

à nos jours, en s’appuyant sur les archives et les témoignages 

des acteurs précédents. S’agissant des projets, l’Entraide sera 

partie prenante du projet de transformation de la loge du 

temple en lieu d’accueil. 

Côté finances: Constance Larrouzé, Trésorière, a présenté le 

bilan financier positif de l’association. Les comptes 2024 et 

budget 2025 ont été approuvés à l’unanimité. Tout comme le 

nouveau tarif d’adhésion fixé à 10€.  

ÉCHOS DES ASSEMBLÉES 2025 
AG ENTRAIDE - DIMANCHE 23 MARS 2025 (2/2) 
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EXTRAIT du RAPPORT MORAL 2024 
Jean-Jacques DIJOUX 
Président du Conseil presbytéral 

« Le cœur de cette année, celui des années à 
venir, comme pour les équipes qui nous ont 
précédé, c’est de faire église et d’accueillir 
comme le dit notre projet paroissial. Faire 
église, c’est témoigner, c’est donner de l’es-
poir et ouvrir le chemin de l’espérance, c’est 
accueillir. Cela est notre viatique, ce qui 
nous prépare à notre voyage comme 
membre du CP, notre résonance à la foi que 
nous partageons.  
 

Concrètement nous voulons que la paroisse 
dont vous nous avez confié l’animation 
rayonne dans la cité, rayonne par notre 
témoignage, par notre force à donner l’es-
poir et à ouvrir les chemins de l’espérance, 
par son accueil ouvert et libéral. 
 

L’accueil et l’espérance se sont tout parti-
culièrement matérialisés cette année par la 
célébration de plusieurs baptêmes, 
d’adultes et d’enfants et mariage. 
 

Les journées du patrimoine les 21 et 22 
septembre, ont été l’occasion pour la pa-
roisse d’ouvrir ses portes au grand public, un 
weekend réjouissant avec des visites gui-
dées, une conférence sur le protestantisme 
et l’islam, et clôturé par un concert, la 3e 
édition de Hugue-Notes organisé par Ma-
thieu Postel  

Le marché de Noël de la paroisse les 6 et 7 
décembre, moment privilégié de partage et 
de chaleureuses rencontres fraternelles. 
Nous vous remercions de votre mobilisation 
pour ces évènements. 
Souhaitant que l’Espérance et la prière dé-
passent les murs de Levallois, lors du culte 
du 8 décembre, nous avons célébré les 50 
ans de l’ACAT, Alexia Houel nous a présen-
té les différentes actions de cette ONG. 

Quelles sont les décisions que nous 
avons prises et mises en œuvre ou pré-
parer à la mise en œuvre ? 
La chorale, qui a débuté le 8 mars, ras-
semble une vingtaine de choristes, par trop 
féminins et des voix masculines sont souhai-
tées. C’est une chorale intergénérationnelle 
et interculturelle. Des répétitions ont lieu 
tous les quinze jours, le samedi de 14h30 à 
16h. Son programme est varié, décidé en 
commun par les choristes et le chef de 
chœur, David Suzanne qui est aussi étudiant 
à l’IPT.  
 

Nous avons organisé un spectacle cultuel, 
autour de la figure de Bartimée le 11 mars 
dernier, bel évènement. L’émotion, le rire, la 
réflexion et la théologie se mêlent avec ta-
lent dans « Bartimée, un cri dans la houle » 
que nous a proposé Jean-Marie Perinetti, 
acteur, metteur en scène, lui aussi étudiant 
à l’IPT. 
 

Plus encore, nous témoignons davantage 

aujourd’hui grâce à l’ouverture du temple 
chaque jeudi de 12h à 14h. C’est l’occasion 
de rencontres avec des personnes curieuses 
de visiter notre temple, qui ont besoin de 
recueillement, qui souhaitent échanger avec 
une personne d’un clergé. Durant la période 
de l’avent nous avons testé de proposer des 
temps de lectures et de musique ensemble 
avec nos organistes. Cela n’a pas donné plus 
de visites que d’habitude. Mais l'expérimen-
tation continue.  

Chemin spirituel 
 

Mais la vie de la paroisse, ce n’est pas que 
cela, c’est aussi un chemin spirituel sur 
lequel nous partageons avec notre Pasteur, 
notre chère Christina, l’animation. D’abord, 
bien que cela paraisse banal, nous pouvons 
nous féliciter d’avoir tenu nos cultes chaque 
dimanche de l’année avec Christina, bien 
sûr, mais aussi grâce à notre groupe de pré-
dicateurs laïcs qui se mobilisent autant que 
nécessaire : Constance Larrouzé, Nicolas 
Beaude, Thierry Mourgue et moi-même.  
Nous avons aussi eu la joie et le privilège de 
découvrir les nombreux « Culte autre-
ment » (culte de récolte, culte avec Sainte-
Cène à table, culte Christmas Carol… »  pro-
posés par Christina. Préparer un culte béné-
volement, cela demande un vrai et profond 
engagement et une grande disponibilité 
dont nous sommes tous très reconnaissants.  
Soulignons l’immense joie que nous avons 
eue de partager un culte animé par l’En-
traide au mois d’avril sur le thème du vête-
ment. 
La formation de nouvelles prédicatrices fut 
mise en place.  

L’oeucuménisme 
La vie de la paroisse, c’est aussi notre enga-
gement dans des actions qui touchent à 
l’œcuménisme. Ici, ce n’est pas une opinion, 
nous y travaillons en réalisme avec les 
églises chrétiennes et en veillant à maintenir 
des liens interreligieux avec les bouddhistes, 
les israélites et les musulmans.  
 

Nous avons contribué au chemin des té-
moins à Pâques 2024, déambulation dans 
la ville qui relie les lieux de culte de la ville. 
Cette déambulation est renouvelée le ven-
dredi 18 avril et réunit toutes les confes-
sions chrétiennes représentées à Levallois. 
Nous avons également participé à la se-
maine de prière pour l’unité des chrétiens, 
un office s’est tenu le 24 janvier à la Mission 
Chrétienne de Levallois dont le pasteur est 
Raymond Ruffe.  
Rappelons que 2025 marque le 1700ème 
anniversaire du Concile de Nicée. Pour ren-
forcer les liens entre nos églises, les prêtres 
et pasteurs ont décidé de venir célébrer les 
offices des autres confessions dans chacune 
des paroisses chrétiennes de Levallois 
 

Nous avons aussi participé à la semaine 
d’Église Verte, au Temps pour la Création 
plus précisément. Véronique Delaune-

Graber, Nicolas Beaude, Marc Teneronni en 
ont été les acteurs moteurs dans la paroisse. 
L’Église Verte est une démarche qui vise à 
intégrer les enjeux de l’écologie au sens 
large, de la transition énergétique à la pro-
tection de la biodiversité, dans la vie de 
l’église par des actions et par la prière.   
 

Nous avons pris l’initiative en juin d’un en-
semble de prières qui regroupaient les 
églises chrétiennes pour la défense de la 
démocratie. 
 

A noter dans vos agendas : Le 2 avril pro-
chain, Anne-Cathy Graber, docteure en 
théologie (Université de Strasbourg), men-
nonite, spécialiste des questions œcumé-
niques viendra nous parler de l’œcumé-
nisme et de son expérience à la participation 
au Synode des synodes à Rome qui s’est 
tenu en octobre 2024. 
 

Vie de la paroisse 
Volontariste en œcuménisme, nous le 
sommes tout autant en ce qui concerne la 
vie de la paroisse, en faisant tout ce qui est 
possible pour que chaque dimanche nous 
puissions partager ce moment intense du 
culte. Les organistes n’y sont pas pour rien. 
Michel Aunay, Brice Le Clair, Daria Ulantse-
va, Yunkyun Yang sous la houlette de Marc 
Teneronni. ` 
 
En octobre 2024, le conseil presbytéral a 
pris un temps de pause, de prière et de 
réflexion avec les membres de l’entraide et 
les monitrices de l’école et éveil biblique. 
Nous remercions chaleureusement la famille 
Lecomte qui a été notre hôte. 
 
Notre vie paroissiale est aussi le reflet des 
évènements qui touchent les membres de 
notre communauté. Nous étions particuliè-
rement touchés, comme nombre d’entre 
vous, par la maladie et le décès de notre 
soeur Nambi.  
Nambi était engagée partout, dans notre 
église comme dans l’action d’entraide. Sa 
place est bien vide. Et malgré tout son com-
bat et son décès étaient aussi le témoignage 
d’une communauté qui se montre solidaire 
et partage sa tristesse et son espérance, en 
parole et en actes. Malgré notre deuil nous 
la savons dans de bonnes mains et nous 
continuons nos actions sans l’oublier, ni elle, 
ni sa famille.  
 

Nous souhaitons aussi maintenir une propo-
sition de lectures, prières et de partage en 
dehors des cultes. Nicolas Beaude organise 
et anime un groupe biblique qui se réunit 
une fois par mois. Après avoir étudié le livre 
de Ruth jusqu’au mois de juin 2024, ce 
groupe partage autour du livre de Job.  
Christina Weinhold anime quant à elle un 
groupe de partage biblique le mercredi, 
une fois par mois.  
 

ÉCHOS DES ASSEMBLÉES 2025 
AG DE L’ ASSOCIATION CULTUELLE - DIMANCHE 23 MARS 2025 (1/2) 



 

13 

Un groupe a pris en charge depuis quelques temps de relire et de 
nous faire partager une nouvelle liturgie, ce travail de longue ha-
leine a abouti cette année. Il se traduit par la mise en place, à partir 
de ce carême, d’une nouvelle liturgie qui emporte nos cultes dans 
une dimension de la foi en partage encore plus riche. 

Les jeunes dans l’église 
Nous nous préoccupons de la place de enfants et des jeunes dans 
notre église. Merci à Catherine Chappot de s’occuper des enfants 
de l’éveil, âge maternelle  (entre 3 à 9 enfants), à Mina Randrianja 
et à Stéphanie Soubra d’accueillir l’école biblique, âge de l’école 
primaire (jusqu’à 10 enfants)  
Merci tout particulier à Emilie et Geoffroy Fauchier qui ont repris la 
Passerelle, 6ème, cette année avec 4 jeunes  
C’est un plaisir de voir tant de familles nous rejoindre aux moments 
des cultes des familles et des moments forts comme la fête de 
Noël.  
Le KT des collégiens continue tous les mardis à 18h avec 8 jeunes, 
accompagnés par Tiziana Albert et Christina Weinhold  
Et le Groupe de Jeunes se réunit avec d’autres jeunes d’autres 
églises de notre consistoire environ tous les deux mois. Les jeunes 
de Levallois y sont un levier précieux. Deux jeunes ont participé au 
rassemblement jeunesse de notre région en octobre. Prochaine 
étape : le rassemblement des jeunes de toute la France et à 
l’échelle internationale cet été en Dordogne : Le Grand KIFF.  

Accueil des communautés  
Enfin, nous accueillons régulièrement des communautés pour leurs 
cultes ou des évènements religieux, comme la communauté mal-
gache ou la communauté pakistanaise.  
 

Enfin, nous souhaitons transformer la « loge » en lieu d’accueil, 
cafétéria et salle de réunion avec le soutien de la fondation Flam. 
 

Des finances pour réussir notre engagement 
Faire église, c’est témoigner, c’est donner de l’espoir et ouvrir le 
chemin de l’espérance, c’est accueillir. Pour réussir notre engage-
ment, il nous faut un lieu conforme aux normes de sécurité, capable 
d’accueillir quelle que soit la température, sans résurgence d’eau 
après les pluies. Pour réussir notre engagement, il faut des finances 
qui autorisent à témoigner, à donner de l’espoir, à accueillir. 
 

Nous avons la promesse de faire partie du Royaume, pour cela nous 
œuvrons à remettre le culte à Dieu sous toutes ses formes au pre-
mier plan de notre vie collective. Remettre le culte à Dieu sous 
toutes ses formes au cœur de notre vie paroissiale inclut une con-
centration des moyens humains, financiers, matériels dont nous 
disposons. Les chiffres ne sont pas que matérialités, il ne s’agit de 
rien de moins que de faire vivre l’Évangile avec foi et générosité. 
 

L’argent qui nous fait vivre est aussi une question théologique, où 
Dieu est lui-même impliqué, où ce que nous faisons dit qui est 
notre Dieu : amour, générosité, pardon et beauté. Avec Paul, nous 
pouvons considérer que les dons sont à la fois une manifestation de 
la Grâce et une communion. Grâce car Paul place la collecte de 
fonds du côté de l’œuvre de Dieu pour les humains. Paul parle de 
communion car l’entraide matérielle est la transposition concrète 
de l’unité des chrétiens, de notre unité : ceux qui partagent le 
même salut partage le même argent. 
 

Dans les domaines matériels et financiers, il nous faut réagir face à 
la situation actuelle qui appelle notre attention et demande une 
forte mobilisation de notre part pour résoudre de manière lucide 
les problématiques qui se posent. 
 

Je résume la situation en quelques mots, Stéphane nous en dira 
plus tout à l’heure. Nous dépensons en fonctionnement courant 
environ 15 000 € de plus par an que ce que nous recevons en dons 
et actions lucratives. Il faut reconstituer des réserves de trésorerie. 
Nous avons des travaux d’entretien du temple qui deviennent ur-
gents, le chauffage du temple qui n’est pas réparé après un mois de 
panne en est un exemple marquant.  
 

Plan d’action 
Il nous faut augmenter l’ensemble de nos dons, accroître le revenu 
provenant des “activités lucratives”. Nous envisageons de mettre 
en place des actions philanthropiques comme un loto ou un repas 
“de gala”. Nous allons ouvrir un compte à la Fondation du Protes-
tantisme pour que les contribuables assujettis à l’IFI puissent en 
nous donnant bénéficier d’une réduction d’impôt. Nous recher-
chons également des subventions auprès des collectivité locales 
sans oublier la recherche de mécènes pour financer les travaux du 
temple. Stéphane vous présentera cela. 
 

Ce dont nous vous parlons, c’est de notre église, de nos missions de 
témoignage, de foi, d’accueil. C’est de la beauté du temple, et je 
crois que le beau est une manière pour Dieu de nous rappeler com-
bien il est parmi nous. Notre église, c’est la vôtre avant tout. 

Alors, merci à tous ceux que j’ai cité, merci à tous ceux que je n’ai 
pas nommé pour leur engagement pour que notre paroisse vive, 
merci à vous tous. Je remercie l’ensemble des conseillers presbyté-
raux pour leur engagement, leur disponibilité et surtout leur pré-
sence fraternelle. 
 

Faire église, c’est témoigner, c’est donner de l’espoir et ouvrir le 
chemin de l’espérance, c’est accueillir. Le Conseil Presbytéral ne 
perd jamais cela de vue. Nous avons à cœur de partager avec cha-
cun des membres de notre communauté cette foi qui nous porte, 
qui vous porte.  
 

En 2025, nous consoliderons les actions entreprises pour faire 
rayonner la paroisse dans la cité, pour porter l’œcuménisme, pour 
témoigner de notre foi et diffuser l’espoir que l’Évangile nous 
donne. Nous le ferons dans ce lieu magnifique dont nous avons la 
garde qu’est notre très beau temple. Vous nous avez confié le mi-
nistère du conseil presbytéral pour accompagner l’animation de la 
paroisse, sans vous, cela perd du sens, sans vous cela n’aurait pas 
d’âme, et de l’âme notre paroisse en a, beaucoup, énormément. Je 
ressens notre force spirituelle quand j’ai la chance d’animer un 
culte, mais aussi lorsque je suis assis sur les bancs de ce magnifique 
temple pendant nos offices. Témoignons, portons l’espoir de l’Évan-
gile, accueillons nos sœurs et frères en humanité. Prions pour avoir 
le courage et la persévérance d’être une église de témoins.  
 

Je vous invite à un instant de recueillement, car ce rapport, je le 
dédie à Nambi. » 
 

Bilan financier 
Stéphane Lecomte, le trésorier, a présenté le compte financier 2024 
ainsi que le budget 2025. Le bilan 2024 fait état d’une perte d’envi-
ron 25 000 €.  Les recettes sont équivalentes à 2023, la cible est en 
augmentation de 6 000 €, les dépenses exceptionnelles sont d’envi-
ron 6 000 € (serrure, éclairage, chauffage) et les dépenses extraor-
dinaires de 8 000 € (vitraux, orgue), auxquelles s’ajoutent des dé-
penses décalées de 5 000 € (Fuel). Stéphane fait remarquer que 
49% des dons surviennent au 4ème trimestre et recommande de 
faire des offrandes régulières tout au long de l’année afin de per-
mettre un meilleur fonctionnement. Les comptes 2024, leur affecta-
tion ainsi que le budget 2025 sont approuvés à l’unanimité. Les 
projets pour l’avenir, avec budget estimatif, ont également été 
approuvés par l’assemblée.  
L’assemblée a été clôturée par un chaleureux repas partagé.  
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CALENDRIER DES RENCONTRES ET CULTES  
2ème TRIMESTRE 2025  - Du  1er avril  au  6 juillet 2025 

AVRIL JUIN MAI 

1 18h00 : Catéchisme 

2 

20h00 : Conférence  
avec Anne-Cathy Graber, une 
théologienne protestante au 
synode catholique à Rome 

3 12h à 14h : Ouverture du temple 

4 20h00 : Conseil presbytéral 

5 
10h30 : Partage biblique 
14h30 : Chorale 

6 
10h30 : Culte  
avec Eveil et Ecole bibliques 
Avec Sainte Cène* 

8 18h00 : Catéchisme 

9 15h00 : Lecture et partage 

10 12h à 14h : Ouverture du temple 

13 
10h30 : Culte des Rameaux 
Avec Baptême 
Suivi d’un repas partagé 

17 
12h à 14h : Ouverture du temple 

19h : Veillée du Jeudi Saint 
 Avec Sainte Cène* 

18 

12h15: Marche des témoins 
départ : 47, rue Edouard Vaillant 
à Levallois-Perret  

19h : Veillée du Vendredi  Saint 

20 

10h30 : Culte de Pâques  
Avec Sainte Cène* 

18h00 : Concert AOPE - 
Quatuor Vocalypse 

24 12h à 14h : Ouverture du temple 

27 10h30 : Culte  

29 18h00: Catéchisme 

1 

10h30 : Culte  
Avec Sainte Cène* 
 
12h00 : Dimanche-tri 
18h00 : Concert de quintette 
à cordes organisé par l’AOPE 

3 18h00 : Catéchisme 

8 10h30 : Culte de Pentecôte 

10  18h00 : Catéchisme 

11 15h00 : Lecture et partage 

12 
12h à 14h  : Ouverture du temple 

20h00 : Conseil presbytéral 

15 

Journée paroissiale 
10h30 : Culte  
avec Eveil et Ecole bibliques 
Avec Sainte Cène* 
12h30 : Suivi d’un repas festif 
avec barbecue  
avec jeux pour les enfants 

14h30 : Grand Loto  
Ouvert à tous 

17 18h00 : Catéchisme 

21 10h30 : Partage biblique 
14h30 : Chorale 

22 
10h00 : Culte télévisé 
Présence requise à 9h 
avec Eveil et Ecole bibliques 

24 18h00 : Catéchisme 

26  
12h à 14h  : Ouverture du temple 

20h30 : Foyers mixtes 

28 10h30 : Atelier-cuisine 

29  
10h30 : Culte 

12h00 : Repas du CASP 

3 
juill 

12h à 14h  : Ouverture du temple 

20h00 : Conseil presbytéral 

5 
juill 

Braderie de l’entraide 
10h - 16h 

6 
juill 

10h30 : Culte 

3 14h30 : Chorale 

4 

10h30 : Culte  
avec Mr le curé Gabriel 
Roussineau  
avec Eveil et Ecole bibliques 
Avec Sainte Cène* 
 
12h00 : Dimanche-tri 

18h30 : Prédication de la 
pasteure Christina Weinhold 
à Saint-Justin  

7  
- 
11 

Voyage sur les traces de Luther 

11 10h30 : Culte 

13 18h00 : Catéchisme 

15 

12h à 14h  : Ouverture du temple 

20h00 : Conseil presbytéral 

19h00 : Concert du 
Département de musique 
ancienne organisé par l’AOPE 

17 10h30 : Partage biblique 

18 

10h30 : Culte thématique et 
poétique : Marie - qui est-ce ?  
avec la présence de la paroisse 
d'Ermont-Taverny  
avec Ecole biblique 
Suivi d’un repas partagé 

20 18h00 : Catéchisme 

21 15h00 : Lecture et partage 

22 

12h à 14h  : Ouverture du temple 

18h30 :  Comité de l’Entraide 
20h30 : Foyers mixtes 

23 
- 
24 

Braderie paroissiale 
Vendredi 13h - 17h 
Samedi 10h - 16h 

25 

10h30 : Culte préparé par 
une équipe de paroissiennes 
Avec confirmation  
Avec Sainte Cène* 

26 20h00 : Conseil presbytéral 

27 18h00 : Catéchisme 

29 10h30 : Culte de l’Ascension 


